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Penelitian ini dilatar belakangi mengenai otoritas ayah atau kakek sebagai 

wali mujbir yang memiliki hak ijbar yang berimplikasi pada kawin paksa. Setiap 

orang selalu mendambakan hidup berkeluarga yang bahagia dalam 

perkawinannya. Oleh karena itu wajar jika sebelum memasuki kehidupan 

berumah tangga banyak yang dipertimbangkan dalam memilih dan menentukan 

pasangan. Tidak jarang ditemukan kasus-kasus mengenai rusaknya kehidupan 

berumah tangga di tengah masyarakat yang dilatar belakangi kesalahan dalam 

memilih pasangan hidup. Penulis memilih Ulama NU di Wilayah Kecamatan 

Durenan Kabupaten Trenggalek dalam penyusunan skripsi ini karena melihat 

potensi masyarakat yang lebih memilih meminta fatwa dari tokoh-tokoh agama 

daripada menelaah sendiri hukum islam maupun hukum positif. 

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pandangan Ulama 

NU di Wilayah Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek tentang kawin paksa, 

2) Bagaimana pandangan Ulama NU di Wilayah Kecamatan Durenan Kabupaten 

Trenggalek kawin paksa dalam prespektif fiqh madzhab? 

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis 

penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan 

dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara atau menelaah dokumen. 

Sedangkan teknik analisa data yang digunakan adalah dengan cara data yang 

sudah terkumpul kemudian disusun, melaporkan apa adanya dan mengambil 

kesimpulan. 

Hasil kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Terjadi perbedaan 

pendapat pada pandangan Ulama-ulama NU di Wilayah Kecamatan Durenan 

Kabupaten Trenggalek, secara mendasar pendapatnya cenderung sama. 

Membolehkan kawin paksa ini dengan melihat dulu substansinya. Kawin paksa 

diperbolehkan namun dalam artian demi kemaslahatan dan memberi catatan-

catatan yang harus diperhatikan dalam meng-ijbar, salah satunya yang paling 

mendasar ialah harus sekufu’. Akan tetapi ada yang dengan tegas mengatakan 

bahwa hukumnya haram. Karena kawin paksa dianggap identik ke perbuatan 

dzalim dan menyengsarakan. Para ulama berpendapat sebisa mungkin untuk lebih 

baiknya supaya tidak terjadi kawin paksa. Dasar istinbath yang digunakan oleh 

para Ulama NU di Wilayah Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek merujuk 

pada maslahah, Al-Qur’an, hadits dan ijma’ ulama madzhab, 2) Dalam hukum 

islam tidak serta merta membenarkan kawin paksa yang berkonotasi ikrah. 

Mayoritas Ulama NU Di Wilayah Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek 

mengikuti madzhab Syafi’i yang membenarkan adanya hak ijbar. 
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This research is motivated by the authority of the father or grandfather as 

the guardian of mujbir who has ijbar rights which has implications for forced 

marriages. Everyone always longs for a happy family life in his marriage. 

Therefore it is natural that before entering the life of a household many are 

considered in choosing and determining a partner. It is not uncommon to find 

cases concerning the destruction of household life in the midst of the community 

against the background of mistakes in choosing a life partner. The author choose 

NU Ulama’s in the Durenan Region in the preparation of this thesis because they 

saw the potential of the community who prefer to ask for fatwas from religious 

leaders rather than examining Islamic and positive law themselves. 

The formulations in this research are: 1) What is the view of NU Ulama in 

the Durenan region regarding forced marriage, 2) How is forced marriage 

according to Islamic law?  

The research method used is a qualitative method and type of field 

research. Data collection techniques used in this research in the form of 

observations, interviews or research documents. While the data analysis technique 

used is the way the data that has been collected is then compiled, reports as is and 

draws conclusions. 

The conclusions of this research indicate that: 1) There were differences of 

opinion on the views of NU Ulemas in the Durenan Region, basically their 

opinions tended to be the same. Allow forced marriage by first seeing the 

substance. Forced marriages are permitted, but in the sense of benefit and provide 

notes that must be considered in speaking out, one of the most basic is to have 

sekufu'. But there are those who firmly say that the law is haram. Because forced 

marriage is considered identical to the act of wrongdoing and misery. The scholars 

argue that as much as possible for the better so as not to force marriage. The basis 

of istinbath used by NU Ulama in the Durenan region refers to maslahah, Al-

Qur'an, hadith and ijma ’madzhab scholars. 2) In Islamic law it does not 

necessarily justify forced marriages that connote ikrah. The majority of schools of 

law justify the existence of ijbar rights. 
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 صملخّ 
 

نهضة العلءاء في  نطقة بّر م  ن ث ع ملءاء ،الزواج المج12117121171، ءسانحميرةالقرين 
جا عة تولونج أجونج الأسرة الإسلا ي،  ثكم، قسم ترنجال كدورينان 

 ، الداجستيرفنم ص أحمد  الدكتور: شرفالد، الإسلا  ة الحكو  ة
 

،: الزواج المجرئيسيةالكلمات ال  ، نهضة العلءاء العلءاءآراء  بّر م
 

ولو آثار ملى  جحارالإثقوق ذو الذاي  بّر المج كولم سلطة الأب أو الجد   ىذاا الحثع الخلف ةلذ
ون ينظر  كثير  ن الناس،   اة مائل ة سع دة في زواجو. لذالكدائءا لح عيتوق كلم إنسان. بّر م الزواج المج

دفي اخت ار الشريك وتِديده. خاصة ث اة الأسرة  دخولقحل نظرابًعض الأش اء  ثالات   راراً،تُ 
 تاخت ار شريك الح اة. اختار في تتعلق بتد ير الح اة الأسرية في وسط المجتءع ملى خلف ة الأخطاء 

إ كانات  ترأ الحاثثة لأن لحثعا افي إمداد ىذا اننهضة العلءاءفي  نطقة دورينحاثثةالعلءاء  ن ال
المجتءع الذاي يفضل أن يطلب الفتاوى  ن الزمءاء الدين ين  ن دراسة الشريعة الإسلا  ة والشريعة 

 .الإيجاب ة بأنفسهم
 مننهضة العلءاء في  نطقة دورينان العلءاء  ن آراء ك ف( 1: ىذاا الحثع ىي الدسائل في

 وفقا للشريعة الإسلا  ة؟ بّر م ( ك ف يتم الزواج المج7، بّر م الزواج المج
جمع الح انات  طريقةونوع الحثع الد داني.  ك ف ةطريقة الحثع الدستخد ة ىي طريقة  

تِل ل الح انات  أ اطريقةق. وثائالقابلات و الدلاثظات و الدشكل بالحثع  االدستخد ة في ىذا
 .وتستخلص النتائج كانكءا  إخحار الح انات  الح انات التي يتم جمعها،  صن فتبهي فالدستخد ة 

نهضة العلءاء  ن ( ىناك اختلافات في آراء 1إلى  ا يلي: ىذاا الحثع تشير استنتاجات 
برؤية  بّر بالزواج المج الجواز. السواء كانت آراءىم تم ل إلىملى الأساس  ، و العلءاء في  نطقة دورينان

وتقديم الدلاثظات التي يجب  راماتها في  لأجل الدصلثة، ولكن بمعنى المجبّر لزواج ازاالدادة أولًا. يج  
لكن ىناك  ن يقول الوجوب في نفس التكافؤ. ىي  إثدى الدلاثظات الأساس ة، فإن الإجحار

 أن ءنع العلءاء يقولوالحؤس.  ظالما  ع الفعل العتبّر   تطابقً ي  و ثرام. لأن ثكم الزواج المجبّر بحزم أن 
نهضة العلءاءفي العلءاء  ن الذاي استخد ه ستنحاطأساس الا راجعقدر الإ كان. يالمجبّر  ب الزواج
 ( في الشريعة الإسلا  ة، لم7، جماع ملءاءالدذاىبإو الدصلثة والقرآن والحديع إلى دورينان نطقة

 ذاىب الفقو يصثح ثقوق الإجحار نطوي ملى الإكراه. غالح ة التي ت يصثح تلقائ اً الزواج المجبّر 
 .ىذاه الحقوقووجود 

 




